



La presidenta aboga por la “tolerancia cero” ante esta “conducta brutal”, durante un acto solidario con las víctimas

Cifuentes anuncia un programa para prevenir la mutilación genital femenina

- Se enmarca dentro de la Estrategia de Actuación Integral contra la Violencia de Género e incluye diferentes medidas orientadas especialmente a la población inmigrante
- En Madrid residen 7.500 mujeres procedentes de países donde se practica esta agresión
- La educación en el respeto a las mujeres, clave para combatir esta violación de los derechos humanos

5 de febrero de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha anunciado hoy la puesta en marcha de un programa específico para prevenir la mutilación genital femenina, contemplado dentro de la Estrategia de Actuación Integral contra la Violencia de Género, recientemente aprobada por el Ejecutivo autonómico.

Esta Estrategia incluirá, además, otras dos medidas dirigidas a alertar de las consecuencias físicas y psíquicas en la salud de esta agresión e informar a las posibles víctimas de sus derechos. En concreto, el Gobierno regional colaborará con las campañas de información y prevención impulsadas por las Organizaciones No Gubernamentales y su inclusión en los Planes Anuales de Cooperación al Desarrollo de la Comunidad de Madrid. Asimismo, proporcionará a las mujeres que puedan ser víctimas información y asesoramiento jurídico, inmediato y especializado, acerca de los derechos que les asisten.

La presidenta regional ha incidido en estas medidas durante el acto de solidaridad con las mujeres víctimas de la mutilación genital, denominado “Girl 4 President”, celebrado en la Asamblea de Madrid con motivo del Día Internacional contra esta violencia, que se conmemora cada 6 de febrero.

De esta manera, ha mostrado su más profunda repulsa por esta “práctica execrable”, una “forma de violencia contra la mujer” que supone una violación de los derechos humanos y ante la que hay que tener “tolerancia cero”. Se trata de “un grave peligro para la salud de quienes la sufren, pero también un obstáculo para el desarrollo de cualquier sociedad”, ha señalado



Cifuentes considera fundamental para combatirla “la educación en el respeto a la mujer y la información sobre las creencias y actitudes que llevan a cometer esta violación de sus derechos”. Asimismo, cree que eliminar esta agresión debe ser “objetivo fundamental para todas las instituciones internacionales y nacionales, como lo es para la Comunidad de Madrid y para la sociedad madrileña”.

La lucha contra la mutilación genital femenina está incluida, asimismo, en la Ley Integral contra la Violencia de Género de la Comunidad de Madrid. Además, el Gobierno regional viene colaborando desde el año 2006 con la organización Plan Internacional en proyectos de protección de los menores y ha destinado 1,5 millones de euros a la financiación de 10 proyectos destinados a erradicar esta agresión brutal en países como Senegal, Mauritania, Gambia o Kenia, de los cuales se han beneficiado un total de 40.000 mujeres.

En todo el mundo hay 140 millones de niñas y mujeres que han padecido esta mutilación, según estimaciones de la Organización Mundial de la Salud, y 30 millones de niñas corren el riesgo de ser mutiladas en la próxima década.